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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（それでこそロータリー）
■会長挨拶

福田　和彦　副会長

福田　和彦　副会長
　皆さんこんばんは。
　皆さんご存じの事は思いますが創立記念
例会ということで少しお話させていただき
ます。２０世紀初頭のシカゴの街は著しい
社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が

目に付くようになっていました。そんな状況を憂いた
ポールハリスが３人の友人と語らい会合を開いたのが
ロータリークラブの誕生です。１９０５年２月２３
日、会員が持ち回りで順番に集会を各自の事務所で開
いたことからロータリークラブと名付けられました。
日本では１９２０年東京ロータリークラブが初めて創
設されました。帯広北ロータリークラブは１９５９年
に設立され今年で６４年目です。
　今夜はお酒を飲んでの夜間例会です。新旧の会員が
フラットな会話で盛り上がっていただきたいと思いま
す。また２月６日に起きました、トルコシリア大地震
に対しまして災害救援の寄付を集めたいと思います。
後ほど皆様の席を回りますのでよろしくお願いしま
す。
■会務報告　　 　　　 　　　　　　及川　　悟　幹事
ＲＩ第２５００地区第６分区【ＩＭ】開催のご案内
　日時　３月１８日（土）
　　　　１１：００～　例会（例会後、昼食と準備）
　　　　１２：３０～１３：００　登録受付
　　　　１３：００～１３：３０　開会式
　　　　１３：３０～１５：００　特別講演
　　　　１５：１５～１６：５０　講演
　　　　１６：５０～１７：０５　閉会式
　　　　１７：２５～１８：５５　懇親会
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　※帯広北ＲＣは３月１７日（金）の繰下げ例会と　
　　致します
■委員会報告　　  工藤　一則　ロータリー財団委員長

　ロータリー財団の寄付の案内を引出しに
入れさせていただきました。先日も財団に
関する卓話もさせていただきましたが、Ｐ
ＨＦ達成者が当クラブの半数ということで
寄付が少ない状況です。最終的にはクラブ

に戻ってくるお金にもなりますのでご協力宜しくお願
い致します。

　

■ニコニコボックスの発表　　  　 福田　和彦　副会長
誕生日に記念品を頂き有難うございました。
　・川崎会員　・神田会員
ご迷惑をお掛けしました。
　・長谷川会員
妻の誕生日に記念品を頂き有難うございました。
　・高田会員
しばらくぶりです。
　・髙木会員
■プログラム  　　　　　黒田　勇一　親睦家族委員長
【創立記念夜間例会】　　　　　　　　　　   
　記念卓話　　　　　　　　　　　  来海　有起　会員

　皆さんこんばんは。
　今日は６４歳の創立記念例会ということ
で、一昨日に突然黒田委員長より依頼を受
けましてお話しさせていただきます。温故
知新ということではありませんが、昔のこ

とを思い出しながらこれからのロータリー活動に活か
していただければと思います。
　私も会員になって２３年目でしょうか。今までの創
立記念の例会を思い出すと諸先輩方が、帯広北ロータ
リークラブの変遷などをお話しされてきました。私も
このような役目が回ってくる、そんな歳になったのか
なと感じております。
　二十数年在籍して何が一番財産になったかという
と、ここ２・３年はコロナの影響もありましてなかな
か親睦を図ることができない状況でしたが、このよう
な場で普段知り合えないような方たちと知り合うこと
ができたこと、何かあって連絡をすると快く話しを聞
いてくれる仲間が増えたことだと思います。過去には
厳しい先輩もいましたし、様々なことを教えていただ
いた先輩もたくさんいましたが、最近変わってきたと
感じています。今の時代ですから仲良く、そしてロー
タリーの目的の一つの親睦を深めてもらえれば良いか
と思います。
　過去には国際大会等でいろいろな場所に行きました
が、マッチング・グラントでタイへ行ったことなどが
あります。当クラブから２０万円を出し、残りの３８
０万円をロータリー財団からの支援で医療機器を贈る
ことができました。細川パストガバナーを団長として
１０名ほどで訪れまして、タイの中ではかなりのステ
イタスを持った会員の方達と交流を深めることができ
ました。家族例会に招待され、細川パストガバナーが
歌を披露して大変評判が良く楽しんでいただきまし
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た。また観光旅行も引率してもらい、昼夜問わずのア
テンドでタイのことを深く知ることができました。そ
の前に寄ったカンボジアでは夜にみんなでカラオケを
して楽しんだ思い出もあります。
　そのあとになりますが、今は亡き山口さんが主体に
なってモンゴル大学の副学長に会いに行ってきまし
た。その方の伝手で都道府県の知事や建設部長にあた
る方に現地の医療についてレクチャーいただく機会が
あり、様々な情報交換をすることができました。お会
いした方々は非常に若くしっかりしていた印象があり
ます。ゲル見学にも行き、最高のおもてなしとされる
羊を石焼きにして蒸した料理をいただきましたが、調
味料があまりなく味もあまりないものでした。ゲルの
入口にその日解体したであろう羊の足４本が綺麗に並
べてあり「これか、食べたのは・・・」ということも
ありました。
　あとは韓国にも行きました。荒木会員が酔っぱらっ
てしまい途中で行方不明になってしまいみんなで心配

したということも楽しい思い出です。ドイツのハンブ
ルクでの国際大会にも参加しました。この時は日本に
帰る前に柴田会員の奥様がインフルエンザになってし
まい、当時在籍していた旅行の手配をしてくれた半谷
会員が付き添う形で残ってしまったので、我々は添乗
員なしで帰国することがありました。
　楽しいことばかり話しましたが、過去には先輩に沢
山怒られました。広報委員長時代には自分が思ってい
た字と違うなど誤字脱字で随分怒られた記憶がありま
し、夜間例会後のお店のセッティングでも要望を汲み
取るのに苦労することもありました。それもまた勉強
になりましたし、そのような経験のおかげで今こうし
てお話しできるのではないかと思います。
　最後になりますが職業奉仕を重んじ、親睦の輪を拡
げて今後も仲良く活動していきたいと思います。以上
で終わらせていただきます。ありがとうございまし
た。

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

福田　和彦　副会長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率
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38 58.4%65

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


